

第58回ウォーキングの会（ご報告）

今回は尾張旭市の愛知県森林公園内にある植物園を訪ねました。種々の樹木、湿地、花壇、広々とした芝生など緑豊かな初夏のウォーキングでした。参加者は新会員2名を含み9名でした。

前日夜中まで激しい雨が降り続いていましたが、当日は快晴に恵まれました。名鉄瀬戸線の尾張旭駅に集合、ここで準備体操をし、しばらく街中を歩き、植物園南門に到着。



ゆったりとした歩道を歩く



植物園南門に到着

しばらく木立の中を進み、湿地に到着しました。ここでは珍しい食虫植物を観察できました。いこいの森では小鳥のさえずりがいたるところで聞こえました。



湿地では木道を歩く



散策風景

川鵜を眺めながら岩本池のほとりを散策した後、少し急な階段を上り岩石園の頂上にある古墳（別の場所から移設したもの）に着きました。岩石園では火成岩、堆積岩、変成岩などが庭園風に配置されており、日本各地から集められた大きな石について勉強しました。



移設された古墳



岩石園で石の勉強

展示館で昼食をとり、広大な丘「広芝生」を横切って少しゴルフをしている気分を味わい、その後、植物園の東端に至り、ここで集合写真を撮りました。



芝生を横切る



さつきの植え込みを背に集合写真

その後は一路植物園の南門に向かい、木立に覆われた遊歩道を楽しみました。南門を出て、しばらくして尾張旭駅に到着、さわやかなウォーキングが終了しました。



帰り道もゆったりと



尾張旭駅に到着

次回は10月に行われる「弁天島、舞阪ウォーキング」です。参加をお待ちしています。